

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

288

Wien, am 10. Oktober 1935

Neuerliche Zuschüsse aus dem Hausreparaturfonds.

Dienstag fand unter dem Vorsitz des Vizebürgermeisters Dr. Kresse die 26. Sitzung des Kuratoriums für den Wiener Hausreparaturfonds statt, in der neuerlich rund 100 Ansuchen um Fondszuschüsse genehmigt wurden. Das Kuratorium erledigte im heurigen Baujahre bisher 6.990 Gesuche und bewilligte an Zuschüssen insgesamt rund 4,2 Millionen Schilling, die einem Gesamtaufwand von rund 21 Millionen Schilling und einer Leistung von mehr als 1,5 Millionen Arbeitstagen entsprechen, für die der Wiener Hausreparaturfonds die Auszahlung von Arbeitslosenunterstützungen ersparte.

Bisher legten rund 4.300 Bewerber die Abrechnungen der durchgeführten Arbeiten mit einer Gesamtsumme von 12 Millionen Schilling vor. Die amtliche Ueberprüfung dieser Rechnungen, die nunmehr von Tag zu Tag in wachsender Zahl einlaufen, wird mit möglichster Beschleunigung vorgenommen. 2.000 Rechnungen wurden bereits erledigt und rund 1 Million Schilling an Fondszuschüssen schon überwiesen. Diese Zahlen beweisen, wie rasch und wirksam der Hausreparaturfonds arbeitet.

.....

Die Fahrpreise der Kahlenberg-Autobuslinie.

Für die neue Autobuslinie Grinzing-Kobenzlstrasse-Höhenstrasse-Parkplatz Kahlenberg, die am 17. Oktober in Betrieb genommen wird, werden folgende Fahrpreise gelten: Berg-oder Talfahrt Grinzing-Kahlenberg oder Kahlenberg-Grinzing 1 Schilling 20, Berg-und Talfahrt Grinzing-Kahlenberg-Grinzing 2 Schilling, Berg-oder Talfahrt Grinzing-Krapfenwaldl oder Krapfenwaldl-Grinzing 80 Groschen und Berg-oder Talfahrt Krapfenwaldl-Kahlenberg oder Kahlenberg-Krapfenwaldl 80 Groschen. Der Fahrpreis für die Berg-oder Talfahrt Grinzing-Kahlenberg oder Kahlenberg-Grinzing mit Erkennungskarten für die auf dem Kahlenberg wohnhaften Personen beträgt 80 Groschen. Für die Beförderung von gebührenpflichtigem Gepäck sind 30 Groschen zu entrichten. Ski und Rodeln sind frei. Die Fahrpreise sind **trotz der** Streckenlänge von 6,5 Kilometern (Grinzing-Kahlenberg) so niedrig als möglich erstellt worden.

.....

Uhrenmuseum der Stadt Wien.

Mittwoch stattete Erzherzog Eugen in Begleitung des Vizebürgermeisters Mjr. a. D. Lahr dem städtischen Uhrenmuseum einen Besuch ab. Die Gäste zeigten ausserordentliches Interesse und waren von der Fülle der Systeme und der grossen Schätze, die das Museum besitzt, überrascht.

.....